



Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro

RECTORIA

Calzada Antonio Narro No. 1923, Colonia Buenavista
Saltillo, Coahuila, México. C.P. 25315
Tel. (844) 411 03 44/45 y 411 03 98/99
e-mail: rectoria@uaaan.edu.mx Página Web: www.uaaan.edu.mx



CIRCULAR

17 de abril de 2020

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

La Administración ha dado seguimiento con mucha atención a los informes de la Subsecretaría de Salud sobre la evolución de la epidemia COVID-19. Uno de los métodos dispuestos para mitigar su incremento lo fue la suspensión temporal de las actividades académicas a nivel presencial, así como implementar las recomendaciones del Grupo Científico de la Salud. En seguimiento a lo anterior, la Subsecretaría de salud ha informado de las siguientes acciones:

1. La jornada nacional de sana distancia permanecerá vigente hasta el 30 de mayo de 2020.
2. En los municipios de baja o nula transmisión de las medidas de seguridad sanitaria permanecerán hasta el 17 de mayo de 2020.
3. En todos los casos se mantendrán, hasta nuevo aviso, las medidas de protección de los adultos mayores y personas con mayor riesgo de complicaciones graves de COVID-19.

Por tal motivo, invito a toda la comunidad de profesores y de estudiantes a que en estas semanas que están por venir redoblemos el esfuerzo de nuestro trabajo para lograr avanzar y terminar de la mejor manera posible el semestre académico, utilizando la tecnología disponible.

A todo el personal académico les solicito que contacten a sus estudiantes, y a los alumnos si no lo han hecho, contacten a sus profesores, a fin de continuar con los contenidos de su plan de estudios desde sus lugares de origen.

El próximo 21 de abril, el Secretario de Educación Pública, Lic. Esteban Moctezuma Barragán, emitirá un comunicado al respecto y estaremos atentos a estas disposiciones que serán de interés para nuestra Universidad. Se avecinan semanas difíciles para México, para Coahuila y para nuestra Institución. Por la salud y la seguridad de nuestra comunidad universitaria, mantengámonos aislados y acatemos las medidas pertinentes para controlar esta epidemia.

La institución ha tenido múltiples desafíos a lo largo de su vida y éste también será superado. Se requiere una actitud de entrega y compromiso, seguro estoy que la comunidad lo aportara.

**A T E N T A M E N T E
ALMA TERRA MATER**

**DR. MARIO ERNESTO VAZQUEZ BADILLO
RECTOR**